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울99 ( ) 4第 回 特別 議 臨時 建設委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1997 11 11 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 建設委員 議室

議事日程

1. 1998 ·道路局所管 年度歲入 歲出豫算案

審査 案件

1. 1998 · ... 1道路局所管 年度歲入 歲出豫算案 面

(10 41 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 朴相根○

었 므 회 개 하겠습니99 4臨時 建設委員

다.

( 3 )議事棒 打

경하는 여러 산심사 하여 주,同僚委員

고가 많 신 여러 님께 감사 말 드립니다 그리고.委員

비 한 여러 다시 만,林東國 道路局長 關係公務員

게 어 단 갑습니다 늘 산심사 째.

산 다루게 겠습니다 쪼 지혜.道路局所管

심도 게 심사 결 도 극 협 하여 주시·

랍니다.

1. 1998 ·道路局所管 年度歲入 歲出豫算案

그러 사 항; 1 1998委員長 朴相根 道路局所管○

상 합니다· .年度 歲入 歲出豫算案
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( 3 )議事棒 打

리하여長 道路局長

하여 주시 랍니다.

경하는 님 그리고; ,道路局長 林東國 朴相根 委員長 建設○

님 여러 시 해 연 계 는,委員 委員

활동에 고가 많 신 님 여러 께 경 감사委員

드리 도 산 본 향과 사업내용에, 98 道路局

한 드리겠습니다.

내 도 도 사업 진 본 향 첫째 도시고 도,

한강 량건 등 사업 공과 필 한 신규

개 등 도시 통 화 한 도 시 확충 지

진하고 째 도시계획시 결 후 간 미집행,

계획도 개 에 도 연 산 함98

민원해 지역간 균형개 진하 째 보행환,

경 개 해 가 등 연 향상시키

고 학 도시고 도 주변에 우 벽,

함 시민생활환경 개 하는 어 사업 산

편 하 습니다.

산 에 해 보고드리겠습니다 도. 98道路局

산 도 비 가 억 만원41.3% 481 1,200

주 내용 도 사용료 억 만원 지하도, 409 6,800 ,

상가 보 억 만원 지하도상가 리16 9,900 ,

비 억 만원 도 사용료 과 도 억34 3,000 , 20 1,500

만원 니다.

가 주 사 는 울特別 施設管理公團設置條

개 지하도상가 리업 가 체사업에 탁例 公團

리사업 변경 에 라 상가 보
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리비가 새 계상 었습니다 시티폰 신 등 한.

도 용료 가 등 주 원 니다.

다 산 에 해 보고드리겠습니다 도. 98 道路

산 도 비 가 가한 억16.9% 8,359局

만원 별 는 건 행 억 만원 도7,300 220 1,100 ,

건 억 만원 도 지 리가 억7,696 9,200 , 442 7,000

만원 었습니다.

건 행 억 만원 사업내용 도 미 보상비220 1,100 20

억원 지하도상가 진단 개 보 비 억 만, · 95 7,000

원 지하도상가 지 리비 억 만원 타 경상비, 97 5,100 , 6

억 만원 니다9,000 .

도 건 사업비 억 만원 주 내역 말 드리7,696 9,200

간 도시고 도 건 사업 등 개 계 사업에, 84

억 만원 월계시 트에 운 간 도5,608 4,400 ,

개 등 개 신규사업에 억 만원 도 건20 1,497 6,200 ,

담행 상환 억원 타 경상비 만원 니다590 , 8,600 .

도 지 리사업비 억 만원 주 내역 시442 6,900

에 억 만원 도 시 개 에 억167 900 , 190

만원 지하보 도 벽 보 보강에 억8,700 , , · · 36 6,700

만원 타 도 지 리 경상경비가 억 만원 니, 48 600

다.

도 용료 징 에 라 폭道路占用料徵收條例

상 도 에 징 한 도 용료 해20m 30/100

당 에 하는 것 도 도 사용료 억98 409自治區

만원과 과 도 억 만원 합계 억6,800 20 1,400 429

만원 억 만원 편 하 습니다8,200 30% 128 9,500 .

다 도 복 에 해 보고드리겠습니다 도.
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복 도에 비해 감 억97 16.7% 860

원 내용 도 복 원 담 억원637 ,

억원 도 월 억원 니다43 , 180 .

감 주 원 원 직 복 가

한 담 감 도에 월 감97

가 상 니다.

도 도 복 지 복 사업비 억98 660

원과 비비 억원 편 하 습니다200 .

가 님께 한 가지 청사항 습니다 가.委員

벽 지 지는 에 계 시공 했습니다만 것,區廳

질 하게 시공 어 도시미 해한 습니다 에.

변경 벽에 해 는 미 심 도

변경 었습니다 그러 가 산편 할.

하지 못했습니다 그래 가 계비가 청 고 니.

산심 도 님께 협 해 주시委員

탁드립니다.

님 여러 도시 통 해결과 한 보,建設委員 委員

행환경 등 해 진해 할 사업 많지만 도 도98

에 한 재원 내에 사업 효과

극 화할 는 효 사업 산 도

다해 산 편 하 습니다.

특 지 님들께 지 해 주신 용 월 산委員

화 도 사업 집행 가능 과 공 등

검 하여 효 산 도 하 습니다. 道路

에 계획하고 는 사업들 질 없 진행 도局

극 협 탁드리 님 여러 께 도98委員 道

산 심도 게 검 하시어 견 시해 주路局
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시 극 하겠습니다.

상 도 산 에 하여 마98 道路局

겠습니다 감사합니다. .

고 많 하 습니다; .委員長 朴相根 道路局長○

다 검 보고가 겠습니다.專門委員 專門委員

검 보고하여 주시 랍니다.

검 보고 드리겠습니다; .專門委員 朴勇勳○

......................................................................

( )報告

검 보고1998 ·道路局所管 年度 歲入 歲出豫算

에 실( )

......................................................................

상 검 보고 마 겠습니다.

고하 습니다; .委員長 朴相根 專門委員○

그러 도 산 에 한 질1998 ·道路局所管

답변 하도 하겠습니다.

질 답변 상 답식 진행道路局長

하겠습니다 질 하실 사항 신 께 는 질 하여 주. 委員

시 랍니다.

질 하여 주시 랍니다, .鄭址弘 委員

니다; .鄭址弘 委員 鄭址弘 委員○

산 질 하 에 는 어 겠습니다.

지원 산 지 원래 에 도 개 하는. 12m 20m自治區

지원하는 지 ?

에 사 에 도시계획; , 12m 20m道路局長 林東國○

그어 는 미집행도 에 해 지원해 주 는 겁니

다.
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원래 산편 에 하고 죠; ?鄭址弘 委員 劃管理室○

편 체는 가 하여;道路局長 林東國 區○

가지고 그 에 에 같 편 하고 습니다.劃管理室

가는 어;鄭址弘 委員 自治區○

에 과다하게 해 가지고 울 시키는 그러

한 경향 없어 ?

가 그에 한 상사업 미개;道路局長 林東國○

도 에 개 에 해 가 사해,90 51 區廳㎞

하여 그 료 가지고 그 에 해질

는 개 사업 했습니다57 .

만 에 그 게 가 지 도 산도;鄭址弘 委員○

해 십 상 상도 직 도 계, , 20

획 그어 고 사실 산 없어 지 계획 못해

주는 만 에 그것 도 해12m 20m

계 에 라 경우는 지 같 우리自治區 道路局

산하에 하는 보상도 도 못해 주는 에 그게20m

누 고 마다 든 산 체 울自治區

겨 는 는 없 것 같 ?

가 에 지원 산 내용 보;道路局長 林東國○

상 미집행도 가 건 개 에 걸 도50 2 , 2界 區

가 건 지역 간 도 능 보 해 것 건2 , 11 ,

지역에 계획 래 그어 고 생활지역도 가 필 한

것 건 해 가 도에 개 사업 해 하21 , 36

고 습니다만 사업 계 해 지역에 상 도, 12m

산 에 하 가 어 습니다.自治區

그래 거 에 가 해 해 미만 지12m , 4m

지역도 도 가 습니다 그에 한 것 에, . 自治區
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산 어 그것도 겸해 .……

질 지는 에 꾸;鄭址弘 委員 自治區○

산 하다 보 현재 에 우리가 맡고 는, 20m道路局

상 도 산도 확보 지 상태 현상 는

계 여 개 에 라 는 산 감당20 ,自治區

울 만 쳐다보고 도 그 체가 계 경우

에는 어떻게 해 ?

가 에 지원하는 는 우;道路局長 林東國 自○

재 충 한 라든가 개 는 하고治區 中區 區 自治區

에 도 사업 집행하지 계 게 도시계

획 그어 고 민원 생 그 사업 해 향후 5

간에 에 도 사업 리해 지만 가12m 20m

시민들한 계획 그어 고 미집행 러한 것

해 다 게 단해 내 지원 하고,

지 상 도 사업 에 계획 에 들어 지 못한 사20m

업 가 체 산 에 어 연 별 해

가는 것 그 게 계획 하고 습니다.

상 니다; .鄭址弘 委員○

고하 습니다; .委員長 朴相根 鄭址弘 委員○

다 질 해 주시 랍니다.鄭鎭澤 委員

님 말 하신 것과 연 돼;鄭鎭澤 委員 鄭址弘 委員○

한 말 드리겠습니다.

지 미집행 도 개 하도 워

진하고 는 민원 지가 많

거든 그래 가 보 에는 우리 지역에도 사업 하.

는 습니다만 하신 것 게 생각하고 습,

니다 그러 그것 함 해 님께 말 하신. 同僚委員
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상 도 계 여러 가지 는 리라고20m ,

니다만 가 보 에는 민원 지 는,

에 주 하신 것 라고 거듭 말 드립니다.

그런 여 보시 도 건 지원 에, 自治區

란 에 억 돼 는 여 가 억 가12 40 40中浪區

지고 것 같 료 지 산 어느 도 가

하는 하고 도 가 여 만 는 것 니라 계, 12m

돼 거든 가 는 계 는 여 가.

가 짐 컨 한 도는 연 리라고 보는460m 800m

에 해 는 어떻게 사업 진행 는가 것에

해 고 싶습니다.

상 니다.

지 님 말 하신 도;道路局長 林東國 鄭委員 上鳳洞○

사업비는 가 체 에 는 미개 도 가 건5中浪區

가지고 습니다 그 에 상 가 에 가 민원 많.

고 해 산 웠습니다 에 간 사업. 337 190上鳳洞

비 억원 하고 고 그 에 내 도에 억81 , 40

가지고 계 보상 하 고 계획 하고 습니다 가.

에 가는 도 도 습니다 거 에 억. 150上鳳洞 新內洞

도 드는 것 고 는 개 사업에는 포함돼 습, 57

니다.

겠습니다; .鄭鎭澤 委員○

고하 습니다; .委員長 朴相根 鄭鎭澤 委員○

다 질 해 주시 랍니다.魯泰塾 委員

도 산 심 료 보; 98魯泰塾 委員 本委員○

느 것 많습니다 료에도 타 지만 간 도시고.

도 가 회계 도 비해 공사비가 억원 가돼95 849
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고 변 도시고 도 억 강변 연결도 확, 487 ,

공사비 억 동 간 도 억 가 건 비 억492 , 441 , 249

원 강 건 억원 체시 억, 374 , 344

원 개 공사만 계산하 라도 도 비 억 상, 7 95 3,000

공사비가 가가 돼 어 여러 가지가 겠지만.

드시 원 규 필 하다.

거 에 라 계획 에 는 시, , ,

공 주 에 어 해 산 가 다

그러 도 어 것 고 에 개 공사에 해, 7

사업비가 가 원 규 필 하다 들어, .

사업계획 못 어 었다든지 어 한 사 변경 었,

다든지 그 에는 가상승 등 러한 득 한 도,

것 라는 겁니다.

개 공사에 해 게 가 확실하게7

시 해 실 들 청하 에, 委員

러한 료는 산심 하 고 하 보내 니다.

러한 어 원 규 라 할 료 혀 습

니다 러한 상태에 산 해달라 건 산만 편. ,

해 고 리가 니냐 그래 내가 지 한 개 공사에, 7

해 확실하게 시 해 들한委員

해 주시 랍니다.

상 니다.

확실하게 료 해 주시; ,委員長 朴相根 道路局長○

랍니다.

다 질 해 주시 랍니다.成聖鏞 委員

니다; .成聖鏞 委員 成聖鏞 委員○

가지 건 하는 말 드리겠는 동 확 공사,
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는 협 지연 산 용 것 염 하고97鐵道廳

내에 협 료하고 보상 니다 도에. 98

실시 계비 지매 비 시 비 합계 억원 산편 가능· · , 25

해 주시 랍니다 그리고 경 여실고에 경. 陽川區

계간 도 에 해 한 환도 시계 도,

개 지매 비 산에 하여 것 강 하

는 니다.

상 니다.

가 님 말 하신 내용 건에; 3道路局長 林東國 成委員○

해 간단 보고말 드리겠습니다.

동 확 계획 그어 지는

래 습니다만 지가 걸 에 가, 鐵道廳

계획변경 하도 하여 계획변경96 管轄區廳

해 에 워진 산 용 는 없도96

재 했습니다만 협 가 지연 고 현재도 도시계획,

료 어 지 에 가 내 도 산 못 웠

님께 보고 드립니다.成委員

한 환도 시계간 계획 도 에 그어 습70

니만 그게 계획 해 사실상 그 지역 환, 50m

도 에 직 폭 도 개 할 그런 지역 니50m

에 가 계획 도 용역검 區廳

하여 시 습니다 그래 현재 도 계획 검. 30m

하고 는 것 고 습니다만 계획 확 는,

가보상비라든가 시 비 울 계획 보고드립니다.

어 경 여실고 도 사업비도 지 현재陽川區間

에 계 하고 에 그에 맞춰 하게 사區廳

업비 가 우도 그 게 하겠습니다.
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지 동 확 에 해 는 어 께도;成聖鏞 委員○

가 하고 거 현 갔다 어 님.都 整備委員 委員

들하고 그 현 갔는 회 에 마 통과 것

고 습니다 가 에 그 게 들 것 고 는.

게 용 다고 그러 후 에 는,

가 에 가 운 락 큽니다 한 등700 .溫水洞

포 계공고 공단 어 들 많 다니는 곳

에 .

그래 도 가다가 갑 도 지 해 도시계20m

획 그어 었 것 도 지에 역 짓는다고 해

에 그것 보하지 못한다고 하고 협 해 달라鐵道廳

고 하고 가 상 하다 보니 시간 가 할 없

울 하고 협 해 등학 진 보 가敎育廳

지고 어 계획 그어 에 라 가지都 整備委員

고 어 현지답사 해 회 에 마 통과 것

고 습니다.

께 는 그것 하 해 주시道路局長

라고 환도 는 도 말 하 지만 월에 도시, 71 4

계획 그어 는 것 니다 그래 그것과 경. 陽川區

우는 지 도 하고 가는 니다 연 하는. 20m

것 에 하다가 말고 지 겠습니 그?

래 님께 말 드리는 그것 해 주시局長

랍니다.

상 니다.

( , )朴相根 委員長 池龍鎬 幹事 司 交代

님 고 많 하 습니다; .委員長代理 池龍鎬 成聖鏞 委員○

다 질 하실 님 님 질 해 주시 랍니,委員 白南善 委員
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다.

니다; .白南善 委員 白南善 委員○

산편 하시느라고 님 고 많 하 습니다.道路局長

상 에도 님한 건 한 고 그 동 말局長

드 습니다만 에 님께 어떻게 생각하고 계신지, 局長

고 합니다.

말 드리 강변 개통에 라,

강변 통행 편도 통행 변경 에4

라 마포 여 도 에 원효 직 진 가하여,

생 민원에 해 말 드립니다 민원 다 가 고.

가 도 극 망하고 강변 원효,

에 고가 도 가 극 필 하다고 생각하는 현재 局

님 견 어 신지 말 해 주시 랍니다.長

님 질 하신 해 답변드리;道路局長 林東國 白委員○

겠습니다.

강변 개통하 통행 가 에 라 강변

에 원효 직 진 가함에 라 지역민원 는

것 사실 니다 그런 지 강변 마포 쪽에 원효.

쪽 램프 해 원효 진 할

는 고가 도 해 달라는 그러한 민원도 한 들어

었습니다 그래 가 그 내용 검 한 당시에는. ,

마포 에 강변 진 하는 램프가 그 지역에 원하는

램프 같 어 에 강변 통 통에 상당

지 것 다라고 생각했 에 확답 못하고 계

검 해 사항 니다.

근 들어 우리 에 강변 에 원효建設安全管理本部

진 하는 고가 도 하는 것 람직하다는 건
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가 었습니다.

그래 지 가 검 하고 습니다.

사실 쪽 원효 주민들 시 합니;白南善 委員 龍山區○

다 상 마포 용산 가지고 통행했. 100

도 가 폐쇄가 습니다 통행 그래, .

님한 말 드 고 님도 거 에 해 지,局長 局長

보여주시 연 검 하고 주민에게 실망 가지 도

하고 계신 것 니다 당시에. 建設安全管理本部 交

직원들 회도 가 고 지 보여,通管理室

주 습니다 그리고 에도 그리고. ,建設安全管理本部 道路

지 그래 님한 보고가 것?局 姜課長 局長

고 습니다.

에 산편 에 해 주민 원사업 루어지도

간곡 탁드립니다.

간단 답변 드리겠습니다; .道路局長 林東國○

지 님 말 하신 고가 도 산에 해 는白委員

산 에는 편 어 지 습니다 가 그 고가 도.

내용 확 한 것 산편 후에 었 에

하지 못했 말 드립니다 그래 가 내 도.

산에 계 도는 할 는 가 었 하는 생각

니다.

계가 내 에 루어짐 해 사업 시;白南善 委員○

다 런 말 십니 ?

계 하고 가 경; ,道路局長 林東國○

회가 가 시 비 웠 합니다.

그러 계는 얼마 걸립니; ?白南善 委員○

지 가 계용역회사 지 하는;道路局長 林東國○
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개월 걸리고 계회사에 계 하는 개월 걸릴2·3 , 4·5

뿐 니라 거 에 심 런 내용들 계

에 내 하 는 어 마 리가 것 상하고

습니다.

그러 님께 는 계비 에 편;白南善 委員 局長○

하고 그 다 에 가 사업비는 경에라도 생각하고 계

시는 거지 ?

계내용 확 에 사업비 가;道路局長 林東國○

울 계획 가지고 습니다.

습니다 상 니다; . .白南善 委員○

님 고하 습니다; .委員長代理 池龍鎬 白南善 委員○

다 질 하실 님 님 질 해 주시 랍니,委員 張夏雲 委員

다.

니다; .張夏雲 委員 張夏雲 委員○

큰 것 가지만 어보고 지는 에 지 하

어가겠습니다 도 복 감 주 원.

원 직 복 가 가돼 그 다고 하는

사실 도 복 하 도 실공사가 돼

도 했다가 복 해 상당 형 도

가 는 경우가 많습니다 실 우리가 리감독 하.

해도 그런 도 원 가 직 복 하게 도 상,

태는 질 가능 다고 생각하는 그 에

한 견과 리 는지 간단하게 답변해 주시

랍니다.

도 복 감 한 주원;道路局長 林東國○

원 가 직 복 하는 사업 많 지고 습니다.

원 라 가 지역에 규· · ·上水道 都 韓電 遞信
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에 해 는 원 가 직 복 하고 습니다.

런 내용들 우 가 원 하여 복 시킬

에는 에 도 복 에 한 감독보 원 2·3區

고 현 직 리감독하고 습니다 직 복. 管理廳

하는 에는 많 개 가 에 규

는 직 원 가 복 함 해 지역주민들에게 편

어드리는 도 습니다.

우리 감독보 원들 특별 시 원

복 에 하도 하겠습니다.

그것도 하겠지만 가 간 복 비 같;張夏雲 委員○

경우에는 하고 주변 도 가 엉망 도 한

만 복 하고 주변 그냥 겨 리는 경우가 많 것 같습니

다 그래 그런 한 지 라든가 런 것 만들어.

에 지시 해 복 가 원상 는 지 는다 하區廳

라도 한 상 라도 복 도 하는 것90%

도 필 하리라고 니다.

그 다 에 도 말 하 고 검 보,魯泰塾 委員 專門委員

고에도 는 형공사 같 경우 당 계획 산 비,

지 편 어 는 내용 보 엄청 게 가 고 는

그 원 에 해 는 료 하라고 했 니 하시

것 같 특 시 질 하 도 언 한, 本委員

습니다만 형공사 에 한 검과 거 에 타 는,

여러 가지 에 한 리지 라든가 런 것

실해 그러다 보니 여러 가지 겠지만 리,

하게 하 그런 사태가 어 지 도

는 리 실하게 하고 가 별 심사,

하지만 실효 별 없는 많 것 같습니다.
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그러다 보니 가 체 공사 간 죽 열 어 는

한 공사 간만 보 강 같 경우 강

공사가 미진하게 해 강 쓰 는

겠고 쓸 도는 없고 그러니 억원 들여 가, 29

해 지 습니 런 산 같 경우에는 억원? 29

돈 니라고 생각 는 가 해 우 도

개통한다고 해 들어가도 돈 들어가고 습니다.

한 간 공 다 간과 연계돼 어떻게 사용

가능한지 하는 계획 없다 보니 강 공사는 빨리 진

행해 고 강 는 지보상 다고 해 니 ,

다 들도 는 지 .

한강 도 보 공사 하 체 통여건

그 게 도 것 라고는 생각 니다만,

공 맞 어 가 했 억원 같 경우에는 충29

쓸 도 는 어떻게 보 것 혹 하

강 공사 하고 는 현 건 에게 억원 그냥 주는29

것 라고 할 도 는 것 니다.

가 런 라든지 가 같 경우도 가,

공 가 단 연결도 는99 2001

니다 런 것 같 경우도 가 다는 말 에. .

가 가 공 늦 든지 니 단연결도 공,

시 당 든지 여러 가지 에 해 그게 억, ,

들어간 공사 만들어 다리가 없는

런 들 한 가 니고 여러 는 것 같습

니다.

그래 런 에 한 검 지 지 계 해 다고

생각 는 그런 것들 하고 지 리하는
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에 진행 해 지 그냥 산편 해 여러 가지,

고심도 하고 그랬겠지만 결과 타 것 필 없는 산

들 고 고 산 여 만큼 어 사업효과들,

도 못 보고 는 다고 생각하는 런 에

해 어떻게 리할 는 계획 라든지 런 것 시

답해 주 .

지 님 말 하신 규;道路局長 林東國 張委員○

형공사 에 해 사업 진 는 사업시,

맞지 가 가 한다든가 간

하고 는 사항 었습니다 규 사업 할 에는.

하게 심사 할 사업 해 는 지2

하 가 시 하 갑 럽게 규 사업들 사업

간 고 사업 연한 늘어지거 다 연

하는 경우가 에 갑 여 개 현 그러니2 100 , 2

지하 현 에 규 사업비가 92 , 93 , 94

해 들 사업 우 미 했

것 사실 니다 는 같 한꺼 에 지하. 2

단 하지 는 경우에 사업도 마 가지 간

해 하게 해 동시에 할 도

하겠습니다.

특 지 말 하시는 가 라든가 강 경우는, ,

가 도 가 는 지는 연결도2000

할 도 지 사업 진 계 협 하고

습니다 강 경우에 사실상 가 는 당 에 가.

단도 가 료 지는 우 강변 에만 연결해 통

행하도 계획 했었습니다만 화 거 당산, ,

거 등 울 한강 량 개가 갑 거2
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해 지역 통 에 득 그 가 해

운 해 것 보고드립니다.

한 지 현재 사업비가 단 늘어 경우는

가 다 보고 하겠습니다만 경우 사업,

량 가하거 는 공 가 늦어짐 해 가상

승 등 사업비가 가돼 보고드립니다.

그 다 에 체 것 해 동 간 도;張夏雲 委員○

에 림픽 간 건 하는 것 사업비가 당I.C

비해 억 램프 하 가 하는 것도 여 에441

들어가 죠?

램프 가 가 하는 비용 들; ,道路局長 林東國○

어가 습니다.

그런 지 공 연 에 맞 것; 96張夏雲 委員○

지 갔는 지 한신공 에 도가 지 도 공99 ,

사 하고 죠?

거 하고 습니다 리 했; .道路局長 林東國○

에 현 공사 하고 습니다.

한신공 도 공 가 얼마 연 죠; ?張夏雲 委員○

도났어도 현 업과 지 상 슬;道路局長 林東國○

래브 거 공 업 계 해 었습니다.

가 볼 는 거 현 체가 내 개쳐 가;張夏雲 委員○

지고 개월 었 것 같 .

리 에 었습니다만; ,道路局長 林東國○

리 신청하고 는 현 업 게 진행하고

습니다.

것 도 해 감리단에 보고 들어;張夏雲 委員○

갔다가 지 들어 게 돼建設安全管理本部 道路局
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죠?

보고는 가 습니다만; ,道路局長 林東國○

한 내용보고는 고 습니다.

것 도 해 에;張夏雲 委員 建設安全管理本部○

공 료 해 주 .道路局

; .道路局長 林東國○

강 병원 해 산 억 도 들; 60張夏雲 委員○

어가는 에 돼 는 산 집행 도는 어느 도

니 ?

강 병원 지하 도 경우에는 우;道路局長 林東國○

통 리 에 에 사업 극 진하지

못했었습니다 지 포 복개해 가지고 우회도 가 생겼.

에 도 는 본격 사업 하고 습니다 그래.

마 리짓도 하고 습니다만 늦어도 다 해 말,

지는 마 리하도 그 게 하겠습니다.

것도 산 공 하고 진행 공 하고 해;張夏雲 委員○

향후 계획 지 해 료 주십시 .

상 마 겠습니다.

과( , )池龍鎬 幹事 朴相根 委員長 司 交代

고하 습니다; .委員長 朴相根 張夏雲 委員○

다 질 해 주시 랍니다.魯泰塾 委員

도 산 보 쪽에 단체; 98 25魯泰塾 委員○

본 마 것 미만 도 산 시행, 20m 自治區

했 사업 것 같 현재 건 라 어 지33 .

지 개 보 청한 건 가 건25 自治區

도 지 현재 라 것 건 내역 체 주시, 33

고 사업개 랄지 사업 필 효과 해 주시,
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고 그 다 에 건 결 한 경 것 니다, 33 . 道路

에 한 라도 확 한 것 지 단 쪽,局 區廳

청에 해 게 산 편 한 것 지 여·

에 해 해 주시 랍니다 건 라.

결 경 개 사업에 한 체 사업내용, , 33

해 주 겠다는 겁니다.

건 우리가 심 할 는 없는 사항 죠 내용 체.

다는 겁니다 것만 가지고는 가 없어. .

결 경도 고 욱 지 지는 산 미, 20m

만 도 는 보지 지 습니 내 시행.

는 거 에 러한 사 에 들한 도 러. 委員

한 내용 해 어 돼 그래 들 지역에. 委員

해 주 필 한 사업 가 견 도 하고自治區

도했었 것 고 주민들 견 도 했었 것,

에 라 다는 거 산 만 보고 느 거.

에 여 에 한 경 확 해 주 지 시. .

간에 못하겠 후에 개 는 시간 지 료 비하

해 주시 랍니다.

님 말 하신 내용에 해;道路局長 林東國 魯委員○

가 우 드리겠습니다.

미개 도시계획도 에 해 가 한 사 는

에도 가 보고드 습니다만 지역에 도시계획 고 래,

에 지역 도시계획 에 들어 는 주민 민원

많 폭주해 에 가 사업 해 겠다.

상 도 는 원 는 에 시 도12m ·地方自治法

도 내용에 보 상 도 에 리하도 원, 12m

돼 습니다만 가 에 라, 20m
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사실상 하고 는 겁니다 그 에 지 각 에. 自治區

는 에 도 에 해 개 계획 립 고12m 20m

는 것만 사실 니다.

그 에 가 그 도 했 니 개20

개 에 가 었습니다 그래 폭 것, 90 51 . 12m區 ㎞

개 폭 것 개 었습니다43 , 15m 47 .

개 에 시비 지원 청 었습니90 自治區別

다 그래 에 라 개 사업. 57自治區 自治區別

라 었습니다 거 에 가 개 사업 것 주. 57

동 용도 는 주 간 도 보 능 행 는,

개 었고 개 상 걸 도 가 개32 , 2 2界 區

시민 본 생활 그러니 지역에 생활도, ,

해 필 가한 개 도 건 목 지 가20 ,

는 언 해달라는 사업 개 사업 게 었습3 ,

니다.

그래 개 사업 에 가 말 드린 개 사업57 36

만 하고 지 개 사업에 해 는 가, 21

하겠습니다만 도에는 빠 는 그러한 내용 겠습니,

다.

우 지원 상 사업 에 것 어 한 것

는가 간단 보고 드리 재 가 상100%自治區

사업 는 가 시 습니,自治區 中區 江南區

다 에 시행할 는 규 사업 산. ,自治區

억 도 할 는 규 사업 가 시 습10

니다.

한 재개 사업 라든가 민 주택사업과 연계 해 ,

상 도 지만 그런 사업 개 었12m 4
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시 고 한 화재 공원에 연계 는 사업도 시, ·

고 도시계획 변경 라든가 형 재검 가 필,

한 그러한 사업도 에 습니다.

그래 그것 한 지 개 사업에 해 는 가36

에 했습니다 에 는 실질 도. 自治區

개 사업 해달라고 가 습니다만 산45 ,

내에 우 해 했다는 것 보고드립니다.

지원사업 형 간단 보고 드리 상, 50

미집행 도 가 건 간 도 능보 건2 , 11 , 2界

개 에 걸 도 가 건 지역 생활도 개 효과가2 ,區

큰 것 건 게 돼 습니다21 , .

런 상 한 내용 별도 님께 드리도魯委員

하겠습니다.

답변 들었 개 사업 내가 보니; , 36魯泰塾 委員○

개 님 개 라고 답 하 어33 36局長

맞습니 맞습니. 33 , 36 ?

어 는 것 변도; 33 3道路局長 林東國○

개가 에 개 사업 니다36 .區廳別

그리고 에 개 신청 들어; 57魯泰塾 委員 區廳○

다는 그 청 근거 복사해 지만 해20

.

겠습니다; , .道路局長 林東國○

고하 습니다; .委員長 朴相根○

다 질 하실 질 하여 주시 랍니,委員 鄭在天 委員

다.

지하상가 리 해 겠습니다; .鄭在天 委員○

지 신당지하상가가 도에 어 었96
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그런 지 어 지. ?

직 어 습니다; , .道路局長 林東國○

그리고 도에 어 는; 97鄭在天 委員○

가 충 등포 것도 지 는4·5 , , ,

고 는 확 었지 ?

직 확 었습니다; , .道路局長 林東國○

그런 검 보고 에도 지;鄭在天 委員 專門委員○

하상가가 게 가 는 상태에

산도 편 어 고 보 에 한 편 어,

고 산 민간 본 에다가, 施設管理公團

탁경 시킬 에 한 산편 도 억 만원97 5,000

편 해 습니다.

그런 사업들 미 도에 가 료 사업들97

직도 만 고 지 확 것 없 ,

행 지 그래 말 지 상가들. 97

료가 지 것 보는 께 는 어떻게 보십局長

니 ?

지 는 도에 미 상;道路局長 林東國○

가 시 가 도래 것 신당 충 한 등포시 고· · · ,

직도 연말에 시 가 도래 상가가 가 등 개 상가가4 6

습니다 들 상가 연 한 행 에.

습니다 그러 원 결에 해 하겠습니다만. ,

는 상가 우리가 할 계획 가지고 진

하고 에 한 내 도에는 결

도 가 행 집행 도 쓰고 다는 보고 드리

거 에 한 진단 라든가 리 할, ,

는 산 내 도에 집행 쓰 가 가
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능 습니다 그 에 리비라든가 진단비용. ,

산 웠 것 니다.

행 에 는 확 결 에;鄭在天 委員○

집행 할 가 습니 ?

지 는 집행 라는 것 행;道路局長 林東國○

걸 지만 우리 는 상가 체 하고 는 행

에 한 것 하 에 계 진하고 습니다.

진단 같 경우는 진할 가 겠;鄭在天 委員○

고 그런 탁 는 확 결 에, 施設管理公團

는 어 운 것 닙니 그 에 에 한?

산편 과다하게 지 느냐 개 사업에 해, 10 97

억 만원 편 해 는 것 언 쯤 확5,000 98

결 것 상 니 ?

내 내에는 것 단하고 습니;道路局長 林東國○

다.

런 경우 에 산편 하는;鄭在天 委員 道路局○

어 움 었 것 니다 그래 어 피 진단 같.

경우에는 상식 생각해도 확 결 에 시행할

것 같 그러 에다가 민간 본. 施設管理公團

해 탁 리 시키는 는 어 울 것 니냐 그래,

런 도 충 망하 는 어 지만 산98

과다편 었다고 니다.

그 다 에 도 하신 것 같 는魯泰塾 委員

공 공 공 공 게 개 공 에2 3 1 2 4

해 만 말 드리겠습니다.

공돼 린 사업 하지 겠고 지 진행 고,

는 사업 에 검 보고에도 고,專門委員
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도 검 보고 용해 말 하 는魯泰塾 委員 專門委員

도 해 지 사업비가 폭 것95

습니다 그런 가 게 보니 공사비에 비해.

도 산 에 는 사업비는 엄청 게98

어 습니다 공 는 당 에 도 비가 억원 에. 2 921 .

그런 지 현재 도 산 에는 비 보상비 타98 ,

비 것 하고 공사비만 억원 니다 여1,592 .

에 감리비가 포함 어 는 공 합쳐1.2.3 97

억원 에 니다 것 등 하 별 것 닌 결. 4 671

억원 공 에 만 었습니다 가변동2 .

도 상당 는 그 다 에 공, 3

는 당 억원 것도 비 보상비 타1,077 , ,

비 하고 억원 라고 억원 었1,604 . 527

습니다.

그 다 에 당 에 억원 었어 그런 것452 .

도 지 하고 억원 억원 개 공 에809 357 1

었습니다 공 는 억원에 억원. 2 462 853

억원 었습니다 그래 개 공 에 억391 . 4 1,946

원 었습니다 가변동 마 여 에.

억원 도 리라고 니다 지는 계변경에 한6,700 .

공사비 에 것 에 행 사 감사 지.

해 겠습니다만 한 것 보 상, 70%

했어 당 도 공사비 계 했 에 비해.

니다 것 단 가 는 것 다 계70% . ,

사업 게 돼 리 울 재70%

계획 울 가 없습니다 재 계획상에 들어가.

지 니다 재 계획에 질 가 는.
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도 다고 말 드리고 싶습니다.

그 다 에 에 해 는 그 도 하고 산과,

해 한가지 말 드리겠습니다 공 진 램프에. 3 ·

해 지매 비 억 만원 에 도 월64 9,800 97

억 만원 어 그 는 용재결신청41 5,600 .

월했다 게 어 습니다 그리고 시 비가 억. 296

만원 에 월 억 만원 그 는 강3,000 154 2,500

등 행공 지연 월한다고 습니다.

게 도에도 다 집행 돼 월 산 많97 98

도에 편 산 다 집행할 가 겠는가 여 에 해

답변 해 주시 랍니다.

강 라든가 지역 보상 는 현;道路局長 林東國○

에 직 하는 것 니 에 충 월 어도

집행 가능하리라고 보 지 현재 운 산 공3

내 도말 지 마 리할 는 산 편

했 말 드립니다.

지 공 공 니; 3 % ?鄭在天 委員○

지 월 업 보고 라고 말 하 는 지7 52% %

니 ?

별도 해 보고드리겠습니다; .道路局長 林東國○

그 게 해 주시고 공 상 라고; , 1鄭在天 委員○

하 그것 상 슬라브 공사가 걸 습니. ? 3

걸 지 ?

공 가 연 에 한 후; 1道路局長 林東國○

쪽에는 했습니다만 청계 쪽 는 늦어지고,

습니다.

다니 보니 어도 상 걸리는; 3鄭在天 委員○
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것 같 공 연 어느 도 가 납니3 ?

공 가 훨 지; 1 .道路局長 林東國○

그 라도 공 는 상 슬라브 공사; 3鄭在天 委員○

는 혀 도 못 고 는 말 지 공 하겠다고98

목 는 혀 가능한 것 같 에 걸쳐2

한다고 하 라도 상식 지 공 비 한다1

상 슬라브 공사 상 걸 는 공 도 걸3 3 3

릴 것 니다 그런 말 지 공하겠다고 했습니. 98

다.

지 공 도 도 것 니다 그런 도에60% . 98

공해 개통 시키겠다고 계획 고 습니다 당.

에 계 사업 니 연도별 사업계획 워 하고

는 것 지 그런 현재 공 실 그 지가? 3

습니다 도에 공 못합니다 공 에 질 생. 98 .

연도별 계획 변경하고 공 연 하든가 해,

해 지 도에 공도 못할 것 공하겠다고98

산 다 시키고 습니다 도 공 신100% . 98

할 습니 ?

도에 공 하겠습니다; 98 .道路局長 林東國○

니 공 가 그러는; , 3魯泰塾 委員○

료 보니 우리 께 도 내 도에 가능하다,道路局長

다하겠다고 하는 산 만 보 라도 도98

억원 고 후 래 억원 어390 , 98 130

는 그것 니 ?

그것 연결램프가 습니다 본; .道路局長 林東國○

도에 내 고 다 습니다만 간에 연결램프98 ,

가 에 가 하는 것 겠습니다.
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지 에 도 우리가 매;魯泰塾 委員 建設安全管理本部○

회 마다 지 하는 걱 없다 연말 계획, 98

내겠다 그런 내가볼 도 혀 가능해, . 鄭在天委員

님 했지만 료 보 라도 억 에, 1,998

지 억 집행 고 억 에96 1,078 , 97 400

그러 말 지 공사비가 지 해 다는. 75%

라 내 도 산 억 지 라 고 실. 390 ,

가 느냐 거75% .

가 에 료 청 하겠지만, 建設安全管理本部 道路

에 도 한보가 도 후에 지 지 계변경사 가局

었는지 계변경 루어 는지 각 별 계변경, ,

루어 다고 하 그 내역 하게 지20

해 내가 볼 공 가 주 에. 3 .

도 맞는다 거 .

가 다시 한 겨 변경내용;道路局長 林東國○

는 것 하겠습니다.

그리고 강 환도시고 도 건 계 료;鄭在天 委員○

습니 ?

경에 본 계비 웠 에 업;道路局長 林東國○

체 에 습니다.

그런 도 에 계비 억 만; 96 11 4,900鄭在天 委員○

원 했는 다시 본 사 계비 억원 한다는17

것 뜻 니 ?

강 환도시고 도 는 지;道路局長 林東國○

가 한 것 타당 사에 본비용 했었습니다.

계 해 그 걸쳐 검 해 가지고 에 확 지3

었 에 확 지 에 해 본 계비가
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경에 고 내 도에 그것 계 해 본 계비, .……

니 사업별 지 보; , 16 96鄭在天 委員○

에 계비 억 만원 했어 그런 도11 4,900 . 96

에 본 사 계비 억원 시 다 그러니17 .

같 질 산 했다는 말 죠.

그런 도 에 산사업 본; , 96道路局長 林東國○

계 타당 사 도에 마 리지 도에 본95 96

계 하 한 산 웠습니다만 타당 사가 마 리,

지 에 그 사업비는 용 습니다 그리고 내.

도에 사업비 다는 것 보고드립니다.

도 에 했 억 만원; 96 11 4,900鄭在天 委員○

용 리 다는 말 죠?

도 사업비 용 습니다; , 96 .道路局長 林東國○

그리고 계비 보 억 만; , 75 5,600鄭在天 委員○

원 었는 억 만원 해 억 만원 게 돼17 6,700 81 700 ,

어 계비는 억 만원 결 억 만원. 75 5,600 81 700

돼 억 만원 가시 는 게 가시. 5 5,100

습니 계 계 할 당시에 억 만원? 75 5,600 .……

가 산 웠습니다만 가; 5道路局長 林東國○

억 늘린 것 니고 경에 본 계 주할,

도 억 습니다 경에 억 는 것과 내5 . 5

도에 산 다 어 억 는 겁니다81 .

계비 억 만원 어; 75 5,600鄭在天 委員○

어 그런 억 만원 가돼 가지고 결 억. 5 5,100 81

만원 다700 .

사업별 상황별 목 연하게 죽 하 럼

연결 돼 는 연결 돼 억 만원 경. 5 1,000
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에 하고 그런다 .

다시 상 하게 드리겠습니다; .道路局長 林東國○

지 본 계비가 경에 억과 내 도 억 합해5 59

본 계비가 억 니다 그리고 그 에64 . 96

억에 한 것 타당 사 본계획에 한 내용11

억 만원 겠습니다11 4,900 .

그리고 그 에 웠 산 용 것도 습니다.

그래 현재 계비 얼마; ?鄭在天 委員○

계비 현재 억 만원; 75 5,600道路局長 林東國○

니다.

그 변경 없어; ?鄭在天 委員○

; .道路局長 林東國○

그런 상황별 하고 비 해 보;鄭在天 委員○

억 플러 억 만원 돼 억 만원17 64 700 81 700

게 집계가 돼 .

그러니 상황별 사업별 하고 런 가

어 지 게 보는 사람 하여 확하게 해 볼,

도 리가 돼 는 게 리가 돼

어 억 만원 것 니죠. 5 5,100 ?

것 니고 본 사 계비; ,道路局長 林東國○

에 내 도에 계감리비 억 만원 가 운 것3 5,400

습니다.

어 그 그 고 강변 연결도; . ,鄭在天 委員○

실 에 호 건 에 해 시, 96

비가 억원 었는 월 억 만원 니다 것87 39 2,900 .

공 지연 월 는 도에는 억 만원97 105 2,000

산편 했어 지 집행실 어느 도돼. ?
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가 현 집행내용 못하고;道路局長 林東國○

습니다만 .……

심사 보고했 것 니 그; 3/4 ,鄭在天 委員○

내용 보 충 죠.

집행내용 가 별도 해 보;道路局長 林東國○

고 드리겠습니다.

에도 월시 는 도; 96 50% 97 105鄭在天 委員○

억 만원 집행실 는 것 계 비 공2,000 ,

사 니 지 누어 는 지 도96 2001 96

미 질 생 월비가 생하고. 50% , 97

도에도 지 심사 결과 보 가3/4 50%

월 다 월 는 사업 결 연.

해 가지고 매 사업계획 워 고 도 못쓰고 월시50%

키고 어 것 해 것 니에 상. . 50%

어도 집행 못하고 월시키는 사업에 해 는 공 가 연

에 없다는 말 죠 연 에 없 공 연.

시 연 해 돼 .

그런 계 사업 경우 당 에 당5 5

에 웠 계획 가고 어 가 하.

만 에 했 간 공 연 니 그것 하. 1

만 했고 지는 변동 없어 그러니 월.

과다하게 생한다는 말 에 계 사업 경우에 사업계.

획 간 진행상황 고 공 가 연5

망 보 에 한 것 해 돼 연.

해 다는 말 에 그 게 해 산 효.

사용할 도 런 틀 만들어 지 에 만들어, 4

것 지 도 그 쓰고 고 공사진 상황 후퇴,
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하고 는 체 고 는 사업계획 그 고 다,

는 말 에 산 월 원 런 습니다 에. .

다 계 공사 경우 매 도별 사업계획 워 것

해 한다고 계 공사 경우는 다 그.

습니다 그 체 해 할 필 가.

다고 지 가 하 만 했어. .

강변 라든가 도시고 도; ,道路局長 林東國○

계획에 들어 는 계 공사에 한 사업

한 검 하겠습니다.

그 게 하 합니다; .鄭在天 委員○

그리고 가 에 해 한 말 드리겠는 지,

계 당 삼우 단에 해 가지고 에 공 했었道路局

죠?

공 했습니다; , .道路局長 林東國○

공 했는 계는 에;鄭在天 委員 建設安全管理本部○

주했다고 하는 에 하고 그쪽에 겨 습니 ?道路局

가 에 한 공 계는 다;道路局長 林東國 道路○

에 시행했습니다.局

계 지; ?鄭在天 委員○

; .道路局長 林東國○

에 는 가 했다고;鄭在天 委員 建設安全管理本部○

그러죠 그러 것 공 했는 삼우 단 것 당?

.

계 공 해 삼우가; , .道路局長 林東國○ ……

그런 삼우 단 도산했단 말 에; .鄭在天 委員○

도산한 하느냐 하 계 못해 가지고

가 재 계하는 지 여억 어300 .
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상 주경간 것 당 에 계가 못돼 재 계

하는 람에 공 가 지연 고 공사비가 어도 억322

어 계가 못 못 계한 계사.

어 는 에 해 는 도산해

곳 없어 .

그런 삼우 단 당시 라는 사람

지 울에 계사 운 하고 는 것 고 어 .

지 한강 량 확 공사에도 다 계 여하는 것

내가 누 한 보 들었습니다 삼우 단 도산했.

어도 본 다시 사업 재 하고 는 여 에 한

없는 런 도가 돼 어 것 에,

합시다.

사실 에 는 거 에.道路局

보니 억 계산해 것 보니322 , 346專門委員

억 어 는 계산에는 억 어 그322 .

리고 결 공 가 상 연 고 게 본1

당 에 워 사업계획에 비해 공 연 고 공

사비 억 고 한 어 에 느냐, 道路局

다는 말 에 .

것 보니 계에 한 심 건 심 원회

에 어 거 지 사항 보니 에 그.

지 해 어 가 주경간 에. 100m, 200m, 100m

가 생할 염 가 니 생 우,

가 니 재검 하라고 지 해 는 살

하고 그냥 주했어 그래 결 공사가 진행. 20%

상태에 재 계 하게 어 주경간 에 상.

가 니 결 공사해 각 해 것
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닙니 에 것 억원 에, 322 .

에 없습니 런 엄청 산 실 가 는?道路局

고 도 지 산편 한 것道路局 道路局

실하게 하지 못하고 다는 지 현재. 97

심사 결과 사업 하 하 에 한 해 가지3/4

고 다 도 산편 했어 는 지 그 지 못하고

주 하고 어 지 산결산 도 했지만. ,

리본 가 공 보고한 내용 그리고 다 도 사업계획,

가지고 산편 하다보니 지 해에 월 산 생

각지도 고 확하고 하게 해냈다3/4 97

도에 월 어느 도 것 다 것 감 해 다,

도 산편 해 그것 못하고 다는 말 에 .

그것 주 고질화돼 어 계 복 에 그러다 보. .

니 매 억원 상당 사고 월 용 생2,000

하고 습니다 것 막지 못하고 는 원 고 습니.

다.

사고 월 많 것 사실 니다만; ,道路局長 林東國○

현 에 집행 가능하다고 억원 산 했 사300

실상 그것 다 집행 것 해 는 어

움 습니다.

그리고 가 에 해 는; 95鄭在天 委員○

도 억 만원 월 었습니다 도 월 포134 5,400 . 96

함하 산현 억 만원 니다 그래 억원354 5,400 . 258

월시 습니다 그 후에 공사가 단 고 재 계가 들.

어갔는 에 연 했는 것도 못 었습니

다 억 만원만 여 했 보니 그런. 96 6,000 , .

억원 월 고 는 상황에 억원 해 겠습258 96
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니 억원 도 해도 상 없어 결? 200 .

도에 산 집행할 것 보니 억 만원 에98 503 5,800

가 에 것 다집행할 습니 도 못해. ? .

게 연 실하게 했다는 것 런 식,

해 산 효 운 하겠느냐 억원 가, 503

에 어떻게 집행합니 심도 게 계 사업비 런?

것들 워 질 없도 해 주 .

그리고 한 가지 겠습니다 가 단 연결도.

에 해 께 답변하실 지하 공사2道路局長

에 사업 미루어 다.

그것 강 단 연결도;道路局長 林東國○

니다.

가 단 니고; ?鄭在天 委員○

거 는 가 도에 키 주하;道路局長 林東國○

도 했고 지 도시계획 결 에 습니다, .

그런 가 단 연결도 공사에;鄭在天 委員○

해 여러 들 하 는 런 사업委員

진할 당시에 도 공목 공목 게99 , 2001

어 는 연결 는 도 에 해 그런 계획 웁니

도 가 연결 는 에 해 는 통 향평가 당시?

에는 했지만 지 하고 니 심도 는 해

사업 연계가 도 진해 지 하 주사,

업 진했다가 에 필 에 해 각 다

사업 진하고 습니다 그러다 보니 공시 에.

질 니다 그런 것들 지 지는 비 비재했는 향후.

에는 충 한 통 향평가 등 해 통체계가 연계

는 도 계획 립해 주시 랍니다.
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그 다 에 한 가지 말 드릴 것 魯泰塾 委員

말 하 지 도 건 사업 지원 산 에. 10m 20m自治區

미만 것 재 립 취 한 에 해 보 하는自治區

형태 닙니 그런 여 는 내역 보니 개? 36

사업 에 어도 재 립도가 상 는 에50% 自治區

도 개 지원해 주었습니다 하 도많4 . 50% 自治區

습니다 재 립 취 한 에 우 해. 自治區

주어 지 경우는 재 립도가 그런 도77.4% , .

지원사업 본보 해 주고 습니다 런 경.自治區

우는 심사 했느냐 했단 말 에 심사, .

했다 도 능상 뿐 니라 지역 균형

원 염 에 고 심사 했어 다는 것 니다.

그런 지극 재 립도 가지고 는77.4%

지역에 울 에 지원 해 주어 니 도? 龍山

도 런 지역 해 주어55.3%, 51.7%, 52.1%,麻浦 江東

도 니다 런 재 립 취 한 가 많. 35%, 40% 自治區

습니다 런 지역 우 집 해 주고. ,

상 비 재 립도가 지역에 해 는50%

미루는 향 사업계획 웠 겠습니

다.

지원사업에 해 는 가 충;道路局長 林東國 自治區○

검 가 하도 하겠습니다 도 개 사업. 36

에 가 개 사업 했습니다만 미개 도시계획57 ,

도 에 해 충 검 하겠습니다.

고하 습니다 식 해; .委員長 朴相根 鄭在天 委員○

시 회 하겠습니다 회 포합니다. .

( 3 )議事棒 打
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(12 27 )時 分 議中止

(13 57 )時 分 繼續開議

돈해 주시 랍니다 원; .委員長 朴相根○

었 므 회 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

상 질 하실 님 없 시지 ?委員

없습니다 하는( )委員「 」

것 질 답변 결 하겠습니다 회 계.

었습니다 그러 께. 1998池龍鎬委員 道路局所管

산 에 하여 동 하여 주시겠습니·年度

?

도 산 에 한; , 98 ·池龍鎬 委員 道路局○

견 습니다.

가 건 사업 등에 억원 감 하고 강변270 ,

원효 진 공사 등 억원 하여 감 균형270

지하 습니다 한 내용 해 드린 산.

하여 주시 랍니다 에 동 합니다. .

동 에 해 재청;委員長 朴相根 池龍鎬 委員○

십니 ?

재청 니다 하는( )委員「 」

재청 동 는 립 었池龍鎬 委員

포합니다.

( 3 )議事棒 打

산 에 하여는 항 규118 3地方自治法

에 거 동 가 필 합니다 산. ,執行部側 道路局長

에 동 하십니 ?

감 에 해 도 동 하고; ,道路局長 林東國○
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에 해 도 동 합니다.

그러 본건 산 에 하여;委員長 朴相根 池龍鎬 委員○

동 하신 과 같 지,

울 한 원 과 같 결 하고特別 長

하는 여러 가 없 십니, ?委員

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시다 하므 1998 ·道路局所管 年度

산 께 동 하신 결 었池龍鎬 委員

포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

1998 ·道路局所管 年度 歲入 歲出豫算案

에 실( )

......................................................................

상 회 마 겠습니다; .委員長 朴相根○

산회 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(14 )時 散

出席委員○

朴相根 池龍鎬 白懿宗 成聖鏞

金寧剛 魯泰塾 閔庚燁 閔鍊植

白南善 尹福永 李子源 張夏雲

鄭在天 鄭鎭澤 車星煥 鄭址弘

專門委員○

朴勇勳

出席公務員○
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道路局長 林東國




